

VCI-POSITION

Demokratischer Diskurs

Für den Verband der Chemischen Industrie ist eine offene und konstruktive Dialogkultur seit jeher wichtig: Nur unter der Voraussetzung von fachlicher Expertise, Zuverlässigkeit, gegenseitigem Respekt und Fairness können bestmögliche Ergebnisse und tragfähige Kompromisse entstehen. Das gilt in der Politik, in der Wirtschaft und in der Zivilgesellschaft gleichermaßen.

Dialogbereitschaft und das gemeinsame Ringen um die besten Ideen sind ein zentraler Bestandteil unserer europäischen Demokratien und der jahrzehntelangen Erfolge als Industriestandort Deutschland und Europa.

Leider steht die Qualität des Diskurses seit einiger Zeit unter Druck. Immer mehr Personen und Institutionen engagieren sich deshalb öffentlich für eine faire Debattenkultur ohne Hassrede und gegen Fake News und Desinformation. Wir schätzen dieses Engagement sehr und setzen uns auch selbst weiterhin für einen wertschätzenden Dialog ein.

Ansprechpartnerin: Jenni Glaser

Abteilungsleiterin Politische Kommunikation
Strategie und Kommunikation
[E glaser@vci.de](mailto:Jglaser@vci.de)